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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 12 GENNAIO 2022 

N. 01/2022 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito via GotoMeeting alle ore 18:00 di mercoledì 12 gennaio 2022 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 23/2021 del 15.12.2021; 

2. Movimento iscritti (Parlante);  

3. Comunicazione agli iscritti su quote e Autocertificazione CFP 

3bis Comunicazione CNI “Sospensione servizio votazione elettronica elezioni telematiche” - Costi; 

4. PTPCT 2022: riconferma del PTPCT 2020-2023 (Roderi);  

5. Riconoscimento CFP aggiornamento formale ed esoneri (Baretich); 

6. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP (Baretich); 

7. Varie eventuali. 

Presenti: Giacomo Andriola, Silvio Bosetti, Giovanni Contini, Bruno Finzi, Silvia Fagioli, Ambrogio Girotti, Davide Luraschi, 

Enrico Mariani, Gabriella Parlante, Carlotta Penati, Sergio Ponticelli, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi. 

Assenti: Franco Baretich Giambattista Gruosso, 

Presiede: Finzi 

Segretario: Parlante 

Il Segretario constata l’identità dei Consiglieri da remoto e la presenza del numero legale. 

PUNTO FUORI SACCO Del.01 

In apertura di seduta, il Tesoriere Vannucchi propone al Consiglio una integrazione all’ordine del giorno, scusandosi della 

proposta all’ultimo momento. 

Si tratta del ricorso in appello, avverso la sentenza declinatoria della giurisdizione pronunciata dal Giudice di pace, 
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presentato dall’ing. ..omissis…. 

Il Tesoriere Vannucchi illustra la questione ing…omissis…. / CAM OIM e chiede il benestare del Consiglio dell’Ordine 

all’assegnazione dell’incarico di difesa all’avv. Alberto Colombo e il sostegno economico dell’Ordine per le spese derivanti. 

Il Consiglio delibera di dare il proprio benestare all’assegnazione all’avv. Alberto Colombo dell’incarico di difesa di CAM 

OIM nel giudizio di appello della sentenza espressa dal giudice di pace, approvando il conseguente sostegno economico 

(preventivo di €. 4.984,00). 

Letto e approvato seduta stante 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 23/2021 DEL 15/12/2021 

Il verbale n. 23/21 del 15/12/2021 viene approvato con le osservazioni formulate. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI - (PARLANTE) Del. 02 03 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 52 

- Provenienti da altro Ordine: n. 5 

- Re-iscritti: n. 3 

- Reintegrati: n. 4 vedi oltre 

Cancellazioni: 

- Dimissioni: n. 56 

- Trasferiti ad altro Ordine: n. 9 

- Deceduti: n. 4 

- Cancellati MRR: n. 1 vedi oltre 

- Sospesi per morosità quote/Inarcassa: n. 3 vedi oltre 

Il Consiglio delibera le iscrizioni e le cancellazioni come sopra, il cui elenco nominativo è agli atti. (Del. 02) 

• Notifica della sospensione per morosità a 2 ingegneri come da elenco in allegato al presente verbale (All.1 )  

• Notifica della sospensione per procedimento disciplinare su istanza di Inarcassa a n. 1 ingegnere come da elenco allegato 

al presente verbale (All. 1)  
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• Revoca della sospensione di morosità per 4 ingegneri che hanno provveduto al pagamento delle quote pregresse e che 

pertanto vengono reintegrati in Albo:…omissis… 

Il Consigliere Segretario relaziona sulla seguente posizione: 

Ing. ..omissis….. 

In data 03/01/2022 l'ingegnere scrive alla segreteria iscritti dicendo di volersi cancellare. Le viene dato riscontro indicando 

la procedura da seguire e viene informata che in ogni caso la quota 2022 è dovuta, in quanto non ha chiesto le dimissioni 

entro i termini. A seguito di polemica da parte dell'iscritta che dichiara il 03/01 di essere residente all'estero da dieci anni, 

d'accordo con il Direttore si propone di procedere alla cancellazione per il mancato requisito della residenza (MRR) e di 

non emettere la quota 2022, dandone informazione all'iscritta. 

Il Consiglio delibera la cancellazione dell’ing. ….omissis…. per MRR e l'abbuono della quota 2022. (Del 03) 

Il bilancio chiude in negativo di – 9 iscritti. 

Il totale degli iscritti ad oggi è di n. 11890 (di cui: 371 sezione iscritti sez. B; 7 società di professionisti). 

Il Consiglio prende atto. 

3.COMUNICAZIONE AGLI ISCRITTI SU QUOTE E AUTOCERTIFICAZIONE CFP 

Il Direttore riferisce che a seguito di comunicazione del CNI sulla possibilità di fare l’autocertificazione dei CFP sin da 

subito fino a fine marzo.  

Si propone di fare una comunicazione agli iscritti per ricordare i termini dell'autocertificazione. 

Per le quote è stata già inviata la comunicazione relativa alla quota invariata del 2022. 

Il Consiglio è d’accordo nell’avvisare gli iscritti riguardo l’autocertificazione per i crediti e riguardo la prossima scadenza 

del 31 gennaio per la richiesta tramite piattaforma per esoneri, crediti Formali  

3BIS  - COMUNICAZIONE CNI “SOSPENSIONE SERVIZIO VOTAZIONE ELETTRONICA ELEZIONI TELEMATICHE” 

– COSTI  

E’ pervenuta una comunicazione del CNI in merito alla piattaforma VOTALI inerente i costi di gestione della piattaforma 

relativi alla sua attivazione in settembre, quantificati per il nostro Ordine in euro 1233,90, segnalando che comunque oc-

correrà ripagare quanto già previsto per caricare di nuovo i nominativi. 
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Il Consiglio decide che, quando perverrà la relativa fattura, la terremo in sospeso, in attesa di aggiornamenti sulle elezioni. 

4.  2022: RICONFERMA DEL PTPCT 2020-2023 (RODERI) Del. 04 

Roderi relaziona sul punto.  

Il Consiglio, 

preso atto della delibera ANAC 777/2021 che detta semplificazioni rivolte a Ordini e Collegi con un numero di dipendenti 

inferiore a 50;  

considerato che: 

- non si sono verificati fenomeni corruttivi;  

- non vi sono state rilevanti modifiche organizzative;  

- nell’ultimo anno non si sono verificate disfunzioni amministrative significative 

- gli obbiettivi strategici non sono stati modificati quanto all’incremento e protezione del valore pubblico 

delibera  

di confermare per l’anno 2022 il PTPCT 2021-2023. 

Tale delibera sarà pubblicata sul sito Amministrazione Trasparente. 

Letto e approvato seduta stante 

5. RICONOSCIMENTO CFP AGGIORNAMENTO FORMALE ED ESONERI (BARETICH) Del. 05 

In assenza di Baretich relaziona Parlante sulle richieste di riconoscimento pervenute e precisamente: 

• Esoneri: n. 13 

• Master: n. 3 

• Dottorati: n. 6 

• Corsi Universitari: n. 2 

• Corsi Esteri: n. 2 

Gli elenchi nominativi sono allegati al presente verbale. (All.2,3,4,5) 

Il Consiglio approva. 

Letto e approvato seduta stante. 
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6. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP (BARETICH) 

Nulla da riferire in assenza di corsi proposti, 

7. VARIE EVENTUALI Del. 06 

Convenzioni: 

Luraschi presenta la convenzione proposta da OMTRA – sconto tra 10% e 15% per storage informatico per gli iscritti. Il 

Consiglio approva (Del. 06) 

Il Direttore illustra la tabellina riepilogativa dei crediti dell'Ordine nei confronti degli iscritti, inviata ai Consiglieri. 

I dati sono definitivi per quanto attiene ai crediti 2014-2019.  

Per il 2020 attendiamo di avere gli opportuni affinamenti per fornire i dati esatti. 

Sono già definiti 66.620 euro di credito, dovuti da iscritti che sono già stati sospesi 

Sono in fase di notifica le sospensioni a 12 ingegneri per un ammontare di 2.050 euro  

Sono state chiarite tutte le posizioni debitorie per gli anni 2014-2019. Le notifiche avvengono tramite Ufficiale Giudiziario 

e per le notifiche ex art. 140 cpc occorre attendere la compiuta giacenza delle notifiche. 

Anni dal 2014 al 2019 (vedi allegato 6): quote non pagate 433 che fanno capo a 216 ingegneri di cui 209 sospesi (416 

quote €. 66.620), 6 ingegneri (12 quote €. 2.050) in attesa di notifica della sospensione, 1 ingegnere (5 quote €. 775) 

revoca di sospensione per grave malattia. 

Il Direttore riferisce poi della questione iscritto sospeso che voglia rimettersi in pari ed essere re-iscritto. Al momento deve 

pagare tutte le quote degli anni in cui era stato sospeso. Tuttavia, non si tiene conto della sospensione comunicata a 

Inarcassa e Procura.  

Il Consiglio decide di chiedere un parere all'avvocato se si possa continuare a procedere come sinora fatto. 

Finzi riferisce della presenza negli uffici del personale. Finzi propone di riaprire gli uffici il venerdì e Contini propone di 

aprire anche il sabato mattina come avviene per l’Ordine ingegneri di Roma e per  altri Ordini e Uffici pubblici. Viene dato 

mandato al Direttore e al Consigliere Segretario di approntare una proposta di orari migliorativa per il servizio agli iscritti 

dal termine dello stato emergenziale COVID  

Prossima riunione di Consiglio Mercoledì 26 gennaio 2022 ore 18.00 da remoto 
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 IL CONSIGLIERE SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

 (Maria Gabriella Parlante)  (Bruno Finzi) 

  


